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堀　慎治会場副委員長
「我等の生業」

　北朝鮮が拉致した日本人の再調査
について北朝鮮側が専門委員会を立
ち上げ今秋までに調査を終えることを
目指し、その見返りに日本政府は凍結
している人的往来と航空チャーター便
の再開を認めるという内容で両国の話
し合いが合意しました。北朝鮮は、日本
側が関係者に面談したり、関係場所を
訪問し調査結果を直接確認できるよう協力するということで
す。日本政府はこの内容で一定の前進と評価していますが、
国家ぐるみで犯罪を犯したその国に全面的に調査を委ねて
はたして解決できるでしょうか。誠意のある分別ある国ならそ
れでもいいでしょうが、今になって再調査に応ずるとはどうい
うことか、誠意ある国ならすでに納得いく調査で応えているは
ずです。
　過去の例から、またしても北朝鮮の口約束だけで見返りの
援助のみをとりつけ、それが済むとまた口を閉ざしてしまうと
いう常套手段だと思えてなりません。しかも北朝鮮の朝日国
交正常化交渉担当大使は「日本は前回合意した経済制裁解
除をしなかった。今回の合意を破れば協議は全て壊れる」と
日本側をけん制しています。充分な解答が得られていないた
めに経済制裁解除できないこともわかっているはずです。自
分の犯した犯罪を告白するのにさえ見返りを求め、約束した
見返りをよこさなければ教えてやらないと言っていることと同
じです。
　毎日暑い日が続いていますが、ますます不快指数も上がっ
ています。

8/7、出雲大社せん宮（60年に一度）による特別拝観がで
きました。小串宮司に感謝
1)此の度の山陰旅行では髙村さん内田さんに大変お世話
になりました。又出雲大社参拝では小串さんのお手配で本
殿の特別拝観をさせて頂きました。
2)入山さん、内田さん、堀さん、先日は楽しい一夜を有難う
ございました。
長らく欠席しました。松井会長と同じ病院の同じフロアで
寝ておりました。

・

・

・

ニコボックス 岡村達人ニコボックス委員

本日8月21日（木）13時35分から4階「藤の間」にて第6回
分区大会についての打合せ会を開催します。関係者の方は
出席をお願いします。
次週8月28日（木）は第2回クラブフォーラムです。各委員
会委員長の委員会報告ですので欠席の場合は代理人の出
席をお願いします。
次週8月28日（木）12時から例会場にて臨時理事会を開
催します。役員・理事の方は出席をお願いします。

・

・

・

幹事報告 田口　豊幹事

出席報告
会員72名　出席50名  （出席計算人数53名）

出席率84.1％ 8月 7日は補填により93.5％

岡村達人出席委員

※は休会・その他の理由につきビジター受付はありません。
◆はサイン受付時間が17：00～18：00となります。

（注）

臨時例会変更のお知らせ

髙村　博三さん

野崎　洋二さん

本多　清治さん

　豊橋北RC、豊橋RC、豊橋東RCの例会場がそれぞれ9／2
（火）、9／4（木）、9／10（水）の例会より「ホテルアークリッ
シュ豊橋」へ変更となります。なお事務局は従来どおりで変更
はございません。
【ホテルアークリッシュ豊橋】
〒440-0888　豊橋市駅前大通1丁目55番地
ＴＥＬ（0532）51-1120　ＦＡＸ（0532）51-1121

お知らせ

副会長挨拶 宇佐美貞夫副会長

あま 8/25（月） 9/15（月）※

8/26(火） 9/2(火）名古屋城北

名古屋守山 8/27（水）

名古屋名南 8/26（火）※
名古屋名駅 9/17(水）

名古屋栄 9/1(月）◆ 9/15(月）※

名古屋名東 9/9(火） 9/16(火）※

名古屋千種 9/9(火）
名古屋名北 9/10(水）

名古屋大須 9/11(木）

名古屋昭和 9/8(月） 9/15(月）※

名古屋清須 9/9(火）※
名古屋空港 9/15(月）※

尾張中央 9/10(水）

名古屋錦 9/9(火）

名古屋葵 9/4(木）※ 9/11(木）※ 9/18(木）※

名古屋北 9/19（金）

名古屋丸の内 9/18（木）※

名古屋東山 9/18（木）※
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　8月23日から26日にかけて台北延平RCにホームステイに
行く予定が立ちました。参加者は亀井さんのご子息の亀井隆
司さん、大蔵さんのご息女の大蔵美波さん、私の娘の平野あ
ゆみの3名です。よろしくお願い致します。

国際奉仕委員会：平野好道前委員長

　熊本グリーンRCよりロータリー情報特集のご案内がきて
おります。一冊1500円です。詳細はメールボックスに入れま
したので、ご覧下さい。よろしくお願い致します。

ロータリー情報委員会：岩本成郎委員長

委員会報告

　みなさんこんにちは。本多清治さんと
髙須洋志さんのご推薦で、この7月から
瑞穂RCに入会させていただきました。よ
ろしくお願いいたします。
　私は来月で51歳になります。40歳を
超えた頃から色々な方から入会のお誘
いをいただいておりました。そして先輩や
仲間が既にRCで活躍しているのを見て

いて、RCに対してのイメージがなんとなく私の中にありまし
た。もし、私がRCに入会するのなら、これをクリアしてからに
しようと決めていた3つのポイントがあります。1つ目は、私ど
もの会社のレベルであるならRCへの入会は社長というポス
トでなければ適していないのではないか、2つ目は主観的です
が、40歳の頃は仕事に専念したいということもあり、年齢は
50歳を過ぎてからだろうという気持ちでした。3つ目は不確
定な要素ですが、RCに入れていただくのであれば一番大事
な自分の基本である会社が健康でなければならない。やはり
赤字の状態ではこういうクラブに入るべきではないだろうと
いう3つのハードルを自分に持っていました。2年程前父親と
交代で社長に就任し、年齢は昨年で50歳になりました。会社
の方も厳しい時代ではありますが多くの方にお世話を頂きな
がらやらせて頂いており、自分の中の3つのハードルをクリア
できましたので、今年からお世話になろうと決めました。
　仕事の方は昭和30年に父親が立ち上げました中衛工業と
いう会社を営んでおります。主に建築の設備関係の水回りや
空調の仕事です。他にも下水道の未整備地区における浄化
槽の工事や工場の排水関係などをやらせていただいておりま
す。お客様はゼネコンさん、ハウスメーカーさん、また官公庁
の仕事もしております。
　子会社として異業種ですが昭和48年から岐阜県でボウリ
ング場の経営もしております。平成24年に岐阜県の国体の開
催が決定し、私どものボウリング場が正式な競技会場として
決まりました。
　趣味は広く浅く楽しむ方で、音楽もジャンルを問わず聴き
ますし若い頃は演奏もしていました。映画もスポーツも好き
で、特にゴルフは見るのもプレイするのも好きです。
　家族は同じ年の女房と男ばかりの子供が3人います。長男
はこの春に社会人になり、東京でサラリーマンをしています。
次男は大学3年生で、就職活動の時期に入りました。三男は
高校3年生で受験生です。
　最後になりますが、色々な形でみなさんに教えて頂くことば
かりだと思いますが、その中で多くの気付きがあると思ってお
ります。そしてたくさんの経験もできるのではないかと思って
おります。その気付きと経験によって今以上に自分が成長で
きないかなぁと思っております。それが豊かな人生につなが
ればありがたいと考えています。いずれにしましてもこれから
長いお付き合いになると思いますのでどうかよろしくご指導
いただきますようお願いいたします。

9月4日（木）次週卓話

8月28日（木）

第2回クラブフォーラム

今週行事

卓話講師
テ ー マ

地区新世代副委員長　増井洋生さん
新世代活動の理念と現実
：
：

卓話講師
テ ー マ

名球会会長　金田正一さん
完全試合
：
：

9月11日（木）次々週卓話

今日の卓話は新入会員で男前の関谷さんのスピーチです。
皆様楽しみにして、途中で退席せずに聞きましょう。

関谷さん卓話楽しみにしています。
関谷さん、イニシエイションスピーチ楽しんで下さい。早くク
ラブの仲間と仲良くなれるよう期待してます。

今日はイニシェイションスピーチをさせて頂きます。よろしく
お願い致します。
少し涼しくなりました。
オリンピックで寝不足してます。
暑中見舞
残暑お見舞い申し上げます。
8月1日は妻の誕生日できれいな花をありがとうございまし
た。
8月8日は妻の誕生日でした。ますます強くなりました。

8月18日は家内の誕生日でした。お花を有がとう。

・

・
・

・

・
・
・
・
・

・

・

宇佐美貞夫さん
渡辺喜代彦さん

髙須　洋志さん

関谷　俊征さん
八木沢幹夫さん
守谷　巌樹さん
長坂　邦雄さん
岩本　成郎さん

鈴木　圓三さん

加納　　裕さん

岩田　吉廣さん

新入会員イニシエーションスピーチ
卓話 関谷　俊征さん

　4回目のマルチプ
ル・ポール・ハリス・
フェローになられ
た高村博三さんに
宇佐美副会長より
認証バッジが授与
されました

マルチプル・ポール・ハリス・フェロー認証バッジ伝達

　新入会員　関谷俊征さんを推薦した髙須洋志さんと本多
清治さんに地区ガバナーより会員増強推薦者バッジが贈ら
れました。

会員増強推薦者バッジ贈呈
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